

# えんじゅ

令和2年10月16日発行

松原小学校 N09

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\* 【10月】

20(火)キッズサポート  
(2・5年生)

完全更衣

26(月)体験入学(6年生)

## \*\* 当面の主な行事予定 \*\* 【11月】

2(月)セーフティネット  
避難訓練

3(火)文化の日

11(水)委員会  
ちちろこ会

23(月)勤労感謝の日

25(水)マラソン試走  
クラブ

## 全国学力調査

～10月15日～

新型コロナウイルス感染症対策の影響で中止となった全国学力学習状況調査ですが、美浜町としては学力調査のみを実施することとしました。

全国的な学力の分析はできませんが、本校での問題の解答状況を分析し、6年生の学習指導に活かしていきたいと思えます。

また、6年生以外の学年についても今回の分析を活かして子供達への学習指導方法を改善していきたいと考えています。

将来、子供達が自らの進む道を決定的するときに必要な学力がついているように、その助けになるようにできれば幸いです。

## 工事期間に

～寺田橋周辺～

10月1日(木)から上田井地区の通学路を変更しています。従来より通学距離がやや長くなりますがご了承いただきたいと思います。工事終了時期は令和4年度が予定されており、かなり長期間にわたって寺田橋を使用しない通学路となります。

## 日々 ～積み重ねを～

過ごしやすい季節になり、勉強に運動に読書にと、いよいよ落ち着いて学習できるようになってきました。2学期後半の2ヶ月あまり、いかに集中して学習するかが成果の分かれ目となってきます。

そして学習においては、集中することに加え、日々の積み重ねが重要になってきます。1時間、1日の変化は見えにくいですが、1ヶ月、半年、1年といった範囲で考えると、明らかな変化が見えてくると思えます。一人ひとりの意識を高めていければと思います。

## 開通 ～学童前町道～

6月から始まった学童前の工事が5日(月)に終了しました。松の切り株が撤去され、以前に比べ歩道がすっきりしています。また車道には新たに白線が引かれました。

工事期間中は、特別通学路ということで松林の中を通学することとていましたが、現在は元の通学路で快適に通学することができています。ただ、道が整備されても交通安全に気を付けることには変わりありません。自分の身を守るために、日々、安全の意識を持ってほしいと考えます。

## 修学旅行 ～9月28・29日～

実施が心配された修学旅行でしたが、今回は和歌山県内紀南地方巡りコースで行うことができました。例年実施している京阪神コースとは違い、史跡巡りは少なめとなりました。史跡としては那智大社や青岸渡寺などになりました。一方、海に関する見学や体験が充実した旅行でした。トルコ記念館や潮岬灯台を見学したり、シーカヤックやクジラへのえさやり体験を行ったりしました。

6年生にとっては、見学や体験活動と共に、同級生との素敵な時間を過ごした貴重な時間となったように思います。



## 運動会 ～10月11日～



台風の到来に冷や冷やさせられましたが、順延した11日(日)に開催することができました。

今回は、新型コロナウイルス感染予防のため例年とは異なり午前中開催としました。競技はラジオ体操から始まり、徒競走、リレー、学年競技などを行い、最後は松原小学校の伝統あるダンス「美しき行進」で締めました。およそ2時間半、有意義な時を過ごすことができました。

子供達については、運動会本番の演技はもちろんのこと、そこに至る練習の過程において一段と成長した姿が見られたように思います。めりはりのある動き方や姿勢を習得するきっかけとなったようです。今後とも、普段の授業を大切にすることを基礎としつつ学校行事等のイベントにおいての学びを意識していけたらと思います。

なお、マスク着用等の制限があるなか来場しご観覧いただいた方々、また早朝からの準備および運動会終了後の後片付けにご協力くださった役員の方々には、本紙面を通じ感謝の意を表したいと思います。ありがとうございました。